

Le Ministre de l'Administration territoriale était attendu de mercredi 4 à jeudi 5 avril 2018 dans la cité économique. D'après des informations recueillies, il devait effectuer une visite des chantiers de la Can 2019.

Pour des raisons inconnues, le Minat ne viendra plus à Douala. Signalons que ce report a lieu au moment où les ouvriers manifestent leur mécontentement sur le chantier de construction du stade omnisports de Japoma dont les travaux connaissent un sérieux retard.

Un chantier qui est à nouveau devant les projecteurs.
